



DUBÁI AL COMPLETO MT-20096

Desde:

\$1,499.00 USD + \$999.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
10	7	Salidas Diarias	31-12-2026

DESTINOS: DUBAI



DUBÁI AL COMPLETO

Whatsapp: 462 187 2455

Itinerario

DÍA 01 MEXICO ? DUBAI

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Dubái. Noche a bordo.

DIA 02 TIEMPO DE VUELO

Vuelo con escala en Barcelona.

DIA 03 DUBAI

Llegada, recepción en el aeropuerto y traslado al hotel. Alojamiento.

DIA 04 DUBAI

Desayuno. Visita de medio día a la parte más moderna de la ciudad, comenzando por Souk Madinat Jumeirah, un mercado moderno con aspecto antiguo para ver y comprar suvenires y disfrutar de vistas únicas al Burj Al Arab. Después, traslado hacia la isla de la palmera "Palm Jumeirah" para ver, el hotel Atlantis The Palm y sus impresionantes visitas. A continuación, traslado a la Marina de Dubái, el proyecto costero más grande en su estilo y veremos modelos de estos asombrosos proyectos que nos permitirán conocer más sobre el apasionante futuro del comercio y los negocios en el Emirato. Por ultimo visitaremos el Dubai Mall, el centro comercial más grande del mundo, donde apreciaremos el espectacular Burj Khalifa (entrada NO incluida) el edificio más alto del mundo. Posibilidad de quedarse en el Dubai Mall para disfrutar de las fuentes de aguas danzantes, acuario, pista de patinaje sobre hielo y sus mas de 1000 tiendas. Vuelta al hotel por su cuenta. Alojamiento

DIA 05 DUBAI

Desayuno. Mañana libre. Por la tarde nuestra excusión más popular. Los Land Cruisers (6 personas por vehículo) los recogerán para un excitante trayecto por las fantásticas altas dunas. Podrá hacer unas fotos únicas de la puesta de Sol Árabe. Una vez que desaparezca el sol, detrás de las dunas de arena dorada, nos dirigiremos a nuestro Campo en el Desierto. El olor a la fresca Brocheta a la parrilla y el cordero, las hogueras, el olor a las tradicionales pipas de agua y los relajantes sonidos de la música Árabe, le invitara a una tarde inolvidable. Después de haber repuesto fuerzas tras la suntuosa cena, una bailarina, le mostrara el antiguo arte de la Danza del Vientre y el pintarse con Henna, también se encuentran incluidos, al igual que elagua, refrescos, te y café. Regreso al hotel. Alojamiento.

DIA 06 DUBAI - ABU DHABI - DUBAI

Desayuno, Recorrido de 2 horas desde Dubái, pasando por el puerto Jebel Ali, el puerto más grande del mundo realizado por los hombres, hasta la capital de los Emiratos. Parada para tomar fotos en la Residencia Jazirra, exresidencia del Jeque Zayed. Admiraremos la Mezquita del Jeque Zayed, la 3ra más grande del mundo, así como la tumba del mismo, antiguo presidente de los Emiratos y padre de la nación. Continuación hasta el puente de Al Maqta pasando por una de las áreas más ricas de Abu Dhabi, el Área de los Ministros. Llegada a la calle Corniche que es comparada con Manhattan. Parada para fotos en el hotel Emirates Palace. Este hotel tiene su propio helipuerto y puerto, conocido como el caro construido. Continuamos a Al Batee Area, donde se encuentran los palacios de la familia Real. Regreso a Dubái. Alojamiento.

DIA 07 DUBAI

Desayuno. Este recorrido le llevará hasta las magníficas vistas de la ensenada de Dubái Creek, pasando por el área de patrimonio de Bastakiyyah sus fascinantes casas antiguas con características torres de viento construidas por ricos mercaderes. A continuación le llevaremos a la fortaleza de Al Fahidi 225 años de antigüedad. Luego subirán abordo de un barco tradicional Abra para atravesar la ensenada y visitar el mercado de especias y el zoco del oro. Luego por la carretera de Jumeirah, vistas de la Mezquita de Jumeirah. Parada para fotos en el Burj al Arab único hotel 7 estrellas en el mundo. Pasaremos por el Burj Khalifa, edificio más alto del mundo, el World Trade Centery el Centro Internacional Financiero. Alojamiento.

DIA 08 DUBAI – SHARJAH – DUBAI

Incluye:

Boleto de avión en viaje redondo México – Dubai – México, en clase turista.

07 noches de alojamiento en Dubai.

Traslados indicados en autocar con aire acondicionado

Régimen alimenticio indicado en el itinerario.

Visitas indicadas

Guía de habla hispana.

No Incluye:**Políticas de cancelación**

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservas@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2026-01-16 04:28:08.**